

## Shooting Star des Monats



## Julian Schraag

Unser Shooting Star des Monats Oktober und der legendäre Uli Hoeneß vom FC Bayern München haben wohl mindestens etwas gemeinsam: Uli war Schüler des Schubart-Gymnasiums in Ulm und Julian geht dort aufs Gymnasium, nachdem er zuvor an der Grundschule Westerstetten war.

Nicht nur der große Uli Hoeneß des FC Bayern München hat einmal mehr unter Beweis gestellt: "Früh übt sich, was ein Meister werden will." – Der 13jährige Julian Schraag ist bereits fünf Jahre bei den Schützen! Mit seiner Disziplin Biathlon gehört er zum DAV Sektion Ulm. Für Julians Training gibt Patrick Köppe sein Bestes, der beim DAV in Ulm zum Trainerteam Schüler zählt.



Was Julians sportliche Erfolge anbelangt, so hat er in diesem Jahr bei den Landesmeisterschaften im Biathlonzentrum Weiden Spitzenleistung gezeigt, indem er den 1. Platz Sprint, Einzel belegte. Einen großartigen 2. Platz sicherte er sich 2021 beim FUG-Cup auf der Biathlonanlage in Ulm-Dornstadt.

Beim Schüler-Cup Biathlon – RWS Verfolger – ließ Julian im vergangenen Jahr in Altenberg alle hinter sich und kam somit auf Platz eins. Den 1. Platz holte er beim RWS-Nachwuchscup Baden-Württemberg.

Neben Biathlon zählt bei Julian das Mountainbiken ebenso zu den Hobbys wie das Skifahren und das Lesen.

Für sein großes Ziel bringt Julian gute Voraussetzungen mit: Einmal möchte er beim Weltcup an den Start gehen.

Wir wünschen Julian weiterhin viel Freude und Erfolg im Schießsport.

Herzlichen Glückwunsch, lieber Julian – unser Shooting Star des Monats Oktober!

>>> Mein Erfolgsgeheimnis:
Ohne Fleiß kein Preis,
aber mit Spaß. 
((